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Küchenleitung (stellvertretend) (m/w/d) Seniorenhaus
Haiming

Stellenbeschreibung

Der BRK-Kreisverband Altötting sucht zum nächstmöglichen Zeitpunkt für das Bischof-Sigismund-Felix
Seniorenhaus in Haiming eine

stellvertretende Küchenleitung?(m/w/d)

Standort: Haiming
Start: ab 1. Mai 2026
Zeitmodell: Vollzeit bzw. min. 75 % in Teilzeit

Zu Ihren Aufgaben gehören u.a. die fachliche und disziplinarische Leitung der Küche in Stellvertretung, die
Senioren- und bedarfsgerechte Speisenzubereitung, die Erstellung von Urlaubs- und Dienstplänen unter
Berücksichtigung der arbeitsrechtlichen Grundlagen sowie die Speisen- und Warenwirtschaftsplanung.

Anforderungen:

Ausbildung zum/zur Koch/Köchin
gute EDV Kenntnisse
wünschenswert ist ein ADA-Schein

Ihre Gesundheit liegt uns am Herzen! Daher bieten wir als moderner Arbeitgeber:

30 Tage Urlaub pro Jahr
Teambildende Maßnahmen
Gesundheitskurse
Jahressonderzahlungen
Betriebliche Zusatzaltersversorgung
Job-Rad

Ihre vollständigen Bewerbungsunterlagen richten Sie bitte an:

Kontakt

Arbeitgeber
BRK-Kreisverband Altötting

Ort
Haiming

Ansprechpartner*in:
Personalstelle,
Raitenharter Straße 8,
84503 Altötting

E-Mail:
bewerbung@kvaltoetting.brk.de

Veröffentlicht am:
31.10.2025


